

**Regierungsbeschluss
über die mit der KPT Krankenkasse AG vereinbarten
Tagesvollpauschalen für die Stiftung Kliniken Valens und
Walenstadtberg**

vom 4. Dezember 2012¹

Die Regierung des Kantons St.Gallen

erlässt

gestützt auf Art. 46 Abs. 4 des Bundesgesetzes über die Krankenversicherung
vom 18. März 1994²

als Beschluss:

Art. 1.

¹ Der zwischen der Stiftung Kliniken Valens und Walenstadtberg und der KPT Krankenkasse AG am 19. / 27. April 2012 abgeschlossene Vertrag betreffend stationäre Rehabilitationsbehandlungen am Standort Valens wird genehmigt.

² Der zwischen der Stiftung Kliniken Valens und Walenstadtberg und der KPT Krankenkasse AG am 19. / 27. April 2012 abgeschlossene Vertrag betreffend stationäre Rehabilitationsbehandlungen am Standort Walenstadtberg wird genehmigt.

Art. 2.

¹ Dieser Beschluss wird ab 1. Januar 2012 angewendet.

Art. 3.

¹ Gegen diesen Beschluss kann nach Art. 53 des Bundesgesetzes über die Krankenversicherung vom 18. März 1994³ Beschwerde beim Bundesverwaltungsgericht geführt werden.

Der Präsident der Regierung:

Martin Gehrer

Der Staatssekretär:

Canisius Braun

¹ Im Amtsblatt veröffentlicht am 24. Dezember 2012, ABl 2012, 3913; in Vollzug ab 1. Januar 2012.

² SR 832.10.

³ SR 832.10.